

Estimados amig@s:

Como sabéis, debido a la expansión de la epidemia producida por el COVID-19, se están imponiendo numerosas restricciones en diversos grados en todo el país.

Desde Agromay queremos comunicar a todos nuestros clientes y colaboradores que todo nuestro equipo, está trabajando en estos momentos, principalmente mediante teletrabajo, aunque sujeto a las inevitables limitaciones que está provocando esta situación.

Es por eso que, a pesar del esfuerzo, nuestros tiempos de respuesta se pueden ver alterados; y trabajamos para mitigar cualquier demora que puedan sufrir nuestros proyectos y/o envíos.

Queremos aprovechar para comunicar a todos nuestros colaboradores que, en caso de que los necesiten, se pongan en contacto con nosotros y les podremos asesorar sobre las diferentes medidas de conciliación y de organización del trabajo que tenemos implementadas en estos momentos, por si pudieran facilitar la labor de sus organizaciones y empresas.

Mucho ánimo a tod@s en estos difíciles momentos.

A 17 de Marzo de 2020, La Dirección de Agromay, S.L.